
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  FALTA  DE

MÉDICOS  E  FARMACÊUTICOS  USF  JD.

ZARA/JOSÉ PAULO PIMENTA DE MELLO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados por diversos moradores da região do Jardim Zara,

que alegam que no posto do bairro têm sido recorrente a falta de médicos e farmacêuticos.

Segundo  informações,  a  falta  de  médicos  tem  sido  rotineira,

impossibilitando o atendimento daqueles que precisam e ainda a falta de atendente na farmácia.  

Diante do exposto,

REQUEREMOS, na  forma  regimental,  que  seja  oficiado  ao

Excelentíssimo  Prefeito  Duarte  Nogueira,  para  que,  no  prazo  legal,  nos  preste  as  seguintes

informações:

1. No posto em questão tem atendimento farmacêutico? Se sim,

quantos profissionais atendem e qual a escala dos mesmos? 

 

2. Quais  especialidades  o  posto  de  saúde  atende?  e  qual  a

quantidade de profissionais nas arêas?

Sala das Sessões, 20 de outubro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 
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